

ARTimer ist vielfältig und flexibel

Mobile Funktionen überzeugen die Mobilitätsprofis



„Die MIVA Austria ist ein Hilfswerk der katholischen Kirche. MIVA steht für Missions-Verkehrs-Arbeitsgemeinschaft. Ihre Aufgabe ist es, Transportmittel aller Art für den Einsatz in Mission und Entwicklungshilfe zur Verfügung zu stellen. So macht die Organisation Menschen in den ärmsten Regionen der Welt mobil. Der Beschaffungsbetrieb der MIVA (BBM) ist ein Non-Profit-Dienstleister und Handelspartner, der Hilfswerke, Orden und Missionare bei der Entwicklungszusammenarbeit in den ärmsten Ländern der Welt unterstützt.“

Interview mit Stephan Dohnalek IT, Projekt-Einkauf

Warum haben Sie ARTimer für die Zeiterfassung eingeführt?

Die vielfältigen Funktionen von ARTimer sind für uns ein echter Mehrwert. Vor allem die klaren Zugriffsregeln, die zentrale und unkomplizierte Administration sowie die einfache Urlaubs- und Zeitausgleichsverwaltung haben uns überzeugt.

Wie wurde ARTimer von Ihren Mitarbeitern angenommen?

Unsere Mitarbeiter haben ARTimer sofort und sehr gut angenommen, es gab keine Probleme.

Was sind für Sie die größten Pluspunkte bei der Nutzung von ARTimer?

Die einfache Zeiterfassung für unsere Mitarbeiter im Homeoffice, die mobile Verfügbarkeit der Funktionen in der Smartphone-App und die unkomplizierte Abwicklung von Krankenständen. Die notwendigen Arztbestätigungen können direkt beim Arzt mobil hochgeladen werden.

Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem ARTimer-Team?

Kurz gesagt: sehr gut! Wenn wir Fragen haben, sind die ARTimer-Mitarbeiter immer erreichbar und geben kompetent Auskunft. Unsere Anliegen werden rasch und unkompliziert umgesetzt.

Würden Sie ARTimer weiterempfehlen? Warum?

Definitiv, weil die Software die ideale Zeiterfassungs-Lösung für kleine Unternehmen ist!